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Die Oberbürgermeisterin 09.04.2024 

 
Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 07.03.2024 gestellten Anfrage nimmt die Verwaltung wie 
folgt Stellung: 

 
1. Nicht alle Busse, die am Pechauer Platz starten, halten fahrplanmäßig an allen 

Haltestellen. Kann man für diese Busse und die betroffenen Haltestellen eine Art des 
RUFBUS-Systems einführen, so dass nach einem telefonisch angemeldeten Bedarf der 
Bus an der gewünschten Stelle hält? 

 
Gemäß geltendem Fahrplan werden die Ortsteile Pechau und Calenberge bei einem Teil der 
Fahrten nicht bzw. nur bei der Rückfahrt bedient. Für die Fahrgäste ist dies im Fahrplan 
ersichtlich. Hintergrund dieser Verfahrensweise ist eine alte Forderung der Ortschaftsräte, die 
eine zu häufige Busbefahrung der Ortsteile kritisch sahen. 
Ein Rufbussystem wird in diesem Bereich seitens der MVB aktuell nicht befürwortet, da negative 
Auswirkungen auf die Einhaltung des Fahrplans erwartet werden (im Falle einer Anforderung 
längere Fahrtzeiten und u. U. Verspätungen bzw. im Falle einer Nichtanforderung kürzere 
Fahrzeiten und u. U. Verfrühungen). 
 
 

2. Aus Pechau und Randau-Calenberge gibt es Hinweise, dass die Fahrzeiten des 56er Bus 
besser mit den Schulzeiten in Cracau koordiniert werden könnten, um die Wartezeiten der 
Schulkinder nach dem Schulschluss zu reduzieren. Was kann in diesem Sinn kurzfristig 
getan werden?  

 
Die Ankunfts- und Abfahrtszeiten der Buslinie 56 in Cracau wurden von der MVB mit dem 
Fachbereich für Schule und Sport der Landeshauptstadt Magdeburg, der Direktorin der 
Grundschule „Am Pechauer Platz“ und dem Elternbeirat der Landeshauptstadt Magdeburg 
abgesprochen. 
Sie stellen insofern das Ergebnis von umfangreichen Prüfungen und Abstimmungen unter 
Berücksichtigung unterschiedlicher Anforderungen dar. 
Sollte ein begründeter Bedarf für eine Änderung bestehen, wäre dieser erneut an den 
Fachbereich Schule und Sport heranzutragen. 
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